

Très bonne nouvelle année pour toutes et pour tous.

S'indigner, résister, proposer, tels sont les objectifs de la FFPPEA en matière de psychothérapies psychanalytiques de l'enfant et de l'adolescent.

En dépit du monde difficile qui est le nôtre, nous ne serons jamais trop nombreux pour œuvrer tous ensemble pour faire valoir un soin psychique de qualité, humain, humaniste et psychanalytique, pour les enfants en souffrance.

Vive notre Fédération qui est plus que jamais, aujourd'hui, un très précieux espace de pensée.

Bernard GOLSE (Président de la FFPPEA)

JC Guillaume secrétaire et co-signataire